



Pièces	7 Pièces
Superficie	233 m²
Référence	CP2-062
Prix	1 580 000 €

Cassis

Maison à vendre (13260)

À seulement 20 minutes du pittoresque port de Cassis, j'ai découvert cette superbe maison contemporaine entièrement de plain-pied, construite en 2019, nichée au cœur d'un environnement paisible et préservé. Édifiée sur un terrain paysager de 700 m² orienté sud ouest. Cette propriété située à mi-chemin entre vignes et bord de mer, séduit par son architecture toit plat, ses volumes généreux et sa luminosité exceptionnelle. Dès l'entrée, le ton est donné avec un vaste espace de vie de 60 m² baigné de lumière, offrant une atmosphère chaleureuse et conviviale, idéale pour recevoir ou partager des ...

Just 20 minutes from the picturesque port of Cassis, I discovered this superb contemporary house, built entirely on one level in 2019, nestled in the heart of a peaceful and unspoiled environment. Built on a 700 m² landscaped plot facing southwest, this property, located halfway between vineyards and the sea, captivates with its flat-roof architecture, generous volumes, and exceptional brightness. From the entrance, the tone is set with a vast 60 m² living space bathed in light, offering a warm and friendly atmosphere, ideal for entertaining or sharing family moments. The open-plan kitchen ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijaud - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

